

Ratifican lazos de amistad entre Cuba y Sudáfrica



Johanesburgo, 28 feb (RHC) Los tradicionales lazos de amistad que unen a Sudáfrica y Cuba se reiteraron en un encuentro con Knocks Seabi, secretario general del Congreso Nacional Africano en la provincia de Limpopo.

El dirigente partidista sudafricano recibió a Tania Pérez, segunda jefa de la misión cubana en ese país, quien habló acerca de los principales retos que enfrenta la Isla caribeña en los preparativos del séptimo congreso del Partido Comunista de Cuba.

Además, recordó Tania Pérez que este año se celebra el vigésimo aniversario de la llegada del primer grupo de médicos cubanos a Sudáfrica e insistió en la necesidad de que no decaiga el movimiento de solidaridad para poner fin al bloqueo económico, financiero y comercial que por más de 50 años han impuesto los gobiernos estadounidenses contra el pueblo antillano.

Durante el encuentro también participaron los representantes del Congreso de los Sindicatos de Sudáfrica (Cosatu) y del Partido Comunista Sudafricano (SACP), integrantes de la triple alianza de gobierno.

La diplomática trasladó el mensaje de agradecimiento por el apoyo e insistió en la necesidad de no decaer en el movimiento de solidaridad por el fin del bloqueo económico, financiero y comercial que por

más de 50 años han impuesto los gobiernos estadounidenses contra el pueblo antillano.

En la reunión Omar Berroterán, ministro Consejero de la embajada de Venezuela, ofreció un panorama sobre la situación política en su país, en particular tras la mayoría alcanzada por la derecha en la Asamblea Nacional en las recientes elecciones parlamentarias.

Berroterán se refirió a las maniobras de las fuerzas internas como externas tratan de ejecutar para revertir el proceso bolivariano iniciado por el desaparecido líder Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/85577-ratifican-lazos-de-amistad-entre-cuba-y-sudafrica>



Radio Habana Cuba